

Le Président de la République Gabonaise, Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA avait, dès l'annonce de la maladie de Vyckos EKONDO, instruit le Gouvernement de prendre toutes les dispositions nécessaires à son évacuation et à sa prise en charge médicale au Maroc. Le Chef de l'Etat espérait ainsi compromettre les desseins funestes du Destin et retarder, sinon empêcher la disparition de l'illustre compatriote.

Virtuose de la régénérescence de nos rites et traditions, qu'il n'a cessé de magnifier avec succès, **Vyckos EKONDO** s'en est allé, répondant à l'inflexible logique du Dieu souverain. Et ce faisant, il laisse un vide incommensurable qui plonge dans l'émoi sa nombreuse famille biologique, mais aussi artistique et citoyenne.

Aussi, le Ministre de la Culture et des Arts, le Secrétaire Général, le Directeur de Cabinet, les Directeurs Généraux et l'ensemble des personnels dudit Ministère, tenant à faire corps avec la famille proche et lointaine de l'illustre disparu, lui présentent-ils leurs plus vives condoléances, tout en se consolant du fait que, parce qu'un grand esprit ne meurt jamais, l'œuvre du Roi du Tandima demeure à jamais vivante dans l'expression artistique et scénographique de chaque gabonais, toutes générations confondues.